

津島市立暁中学校便り

令和6年7月2日(火)

三者懇談・進路説明会、ありがとうございました

6月 | 7日(月)から20日(木)の三者懇談、6月27日(水)の進路説明会には、 ご多用の中、お越しいただきありがとうございました。

三者懇談では、学校での生徒の様子、ご家庭での生徒の様子 等、保護者の皆様としっかりと話し合いができ、共通理解を図 ることができたかと思います。ありがとうございました。

進路に関することとしては、一昨年度より、進路に関するすべての日程が以前よりも早くなっています。3年生に限らず、



中学生という時期に、将来をしっかりと見据え、今できることを地道に取り組むことがとても重要です。また、昨年度より公立高等学校の出願等について、オンラインで手続きできるWeb出願システムが導入されました。そのために受検生が用意するものとして、次の3種類があります。

- ① インターネットに接続できるパソコン・スマートフォンまたはタブレット
- ② Web出願システムへのログイン時に必要なワンタイムパスワードや、システム からのお知らせを受信するためのメールアドレス
- ③ 受検票を印刷する $\frac{プリンタ}{}$ (コンビニエンスストアでのプリントサービスを利用することも可能)

さらに、近隣の公立高等学校においても、フレキシブルハイスクール(佐屋高等学校)、 地域探究科開設(美和高等学校)、国際探究科開設(津島高等学校)等、様々な変化があ ります。

今後も、中学校からは、進路通信「道しるべ」を中心に、情報発信を行っていきます。

ふるさと津島・あかつきの日

6月 | 7日(月)から23日(金)までの5日間、地域学校協働活動として「ふるさと津島・あかつきの日」を開催しました。

展示コーナーでは、天王祭に関する資料等が、時系列で掲示されており、生徒には一連 の流れとして理解できたのではないでしょうか。これを機会に、一人一人がふるさと津島 にさらに関心をもち、郷土を愛する気持ちを高めていってほしいと思います。







【身近で有名な祭ですが、知らないことがいっぱいでした】